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 CООБЩЕНИЯ * 

Комитет Санкт-Петербурга по делам Арктики 
подписал Соглашение о сотрудничестве с ФГБУ «Ар-
ктический и антарктический научно-исследовательский 
институт». Соглашение о сотрудничестве подписали 
председатель Комитета Герман Широков и директор 
института Александр Макаров. Стороны договорились 
реализовывать совместные научно-исследовательские 
и информационные проекты с целью использования на-
учного потенциала Санкт-Петербурга для комплексного 
развития Арктической зоны Российской Федерации.

«Практические вопросы, связанные с Арктикой, 
нужно решать во взаимодействии с учеными. Комплекс-
ное развитие региона возможно только с учетом научных 
исследований и разработок», — подчеркнул председа-
тель Комитета Герман Широков.

Сотрудничество предполагает совместное созда-
ние программ по проведению, развитию и повышению 
эффективности российских научных исследований в об-
ласти комплексного изучения, оценки и прогноза состо-
яния окружающей природной среды в целях развития 
арктического региона.

ПОДПИСАНО СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИЧЕСТВЕ  
МЕЖДУ КОМИТЕТОМ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА ПО ДЕЛАМ АРКТИКИ И ААНИИ

ЗАСЕДАНИЕ ПОПЕЧИТЕЛЬСКОГО СОВЕТА МУЗЕЯ АРКТИКИ И АНТАРКТИКИ

«Сейчас, когда интерес к Арктике растет, очень важно 
объединить усилия в исследовании этого региона. Сотруд-
ничество с Комитетом по делам Арктики поможет ускорить 
решение многих задач и привлечь внимание молодежи 
к полярной науке», — подчеркнул Александр Макаров.

Институт по праву называют штабом российской 
полярной науки. Сотрудники института принимают уча-
стие в подготовке и проведении уникальных исследо-
ваний в Арктическом бассейне. В частности, централь-
ным событием этого года стала морская экспедиция 
«Трансарктика 2019». Напомним, что в преддверии 
Международного арктического форума при Комитете 
Санкт-Петербурга по делам Арктики был создан Совет 
представительств, в который вошли регионы АЗРФ, 
представленные в Петербурге. В рамках этого Совета ве-
дется работа по аккумулированию потребностей аркти-
ческих регионов в сфере проведения научных исследо-
ваний для обеспечения устойчивого развития северных 
территорий. Для выполнения этих задач у Петербурга 
есть необходимый научный потенциал.

Пресс-служба ААНИИ

18 июня 2019 года в Санкт-Петербурге состоялось 
первое заседание Попечительского совета Музея Аркти-
ки и Антарктики.

В свете ускоряющегося развития Арктической зоны 
РФ и приближающегося юбилея открытия Антарктиды 
русскими мореплавателями Росгидромет с большим 
энтузиазмом принял предложение директора Музея 
Арктики и Антарктики М.В. Дукальской о создании по-
печительского совета.

По приглашению руководителя Росгидромета Мак-
сима Яковенко в состав совета вошли:

– председатель Совета директоров АО «Объеди-
ненная судостроительная корпорация» Георгий Полтав-
ченко;

– председатель Комитета Санкт-Петербурга по де-
лам Арктики Герман Широков;

– первый заместитель председателя Комитета 
по культуре Государственной Думы ФС РФ Владимир 
Бортко;

– генеральный директор ФГУП «Атомфлот» Муста-
фа Кашка;

– директор Санкт-Петербургского регионального 
информационного центра ТАСС «Северо-Запад» Алек-
сандр Потехин;

– директор ФГБУ «Арктический и антарктический на-
учно-исследовательский институт» Александр Макаров;

Рабочий момент заседания. 
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– депутат Законодательного собрания Санкт-
Петербурга Михаил Амосов;

– заместитель генерального директора Государ-
ственного Эрмитажа Георгий Вилинбахов.

Росгидромет в составе совета представляет за-
меститель руководителя Н.В. Радькова.

В своем приветственном слове она отметила, что 
Росгидромет рассматривает музей не только как учреж-




